

Betreff

Herbstlaub

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Ich wohne an der Mattighofer Str., unmittelbar am städtischen Grünstreifen mit ca. 30 Meter hohen Laubbäumen! Im Herbst fällt daher eine Unmenge Laub auf Straße und Gehweg -den die Stadt einseitig auf der Anwohnerseite-, doppelt so breit gemacht hat! Ich bitte das Straßenamt uns bei der Bewältigung dieser immensen Berge von Laub zu unterstützen, indem sie in der Herbstzeit öfter diese Straße nicht nur auf der städtischen Seite kehrt, sondern eben auch auf der Anliegerseite!! Es kann nicht sein, dass wir diese unvorstellbare Menge an Laub -das ja alles vom städtischen Nachbarn kommt-, privat mit zig Fahrten zum Wertstoffhof entsorgen müssen! Ich bitte Sie, uns zu helfen!!

mit Mehrheit angenommen